



Habr  Agencia Nacional de Ciberseguridad

El Congreso de la Uni n, el sector privado, el gabinete de seguridad, incluidas las secretar as de Defensa Nacional y Marina, acordaron la creaci n de la Agencia Nacional de Ciberseguridad como parte de la columna vertebral del nuevo marco jur dico nacional en la protecci n de la informaci n del Estado mexicano que est  en el ciberespacio y que a m s tardar el 15 de diciembre tendr  la primera ley. En el foro para avanzar en los acuerdos entre senadores, diputados federales y representantes del gobierno federal, el sector privado inform  que el golpe econ mico de los ataques cibern ticos provocan una p rdida anual de ocho mil millones de d lares.

<https://versiones.com.mx/2022/10/07/habra-agencia-nacional-de-ciberseguridad/>